

Manizales, 26 de agosto de 2023

La Alcaldía de Manizales se permite informar que:

El secretario de Medio Ambiente, Carloman Londoño Llano, presentó renuncia a su cargo motivado por urgencias familiares y otros proyectos profesionales que le impiden hoy continuar con el desarrollo de las actividades previstas en la cartera.

Agradecemos a Carloman su entrega y compromiso por sacar adelante proyectos tan importantes para la ciudad, como la compra de predios en la reserva de Río Blanco, la renovación de 100 parques y la construcción del parque de los Sentidos El Arenillo, espacio que contará con 12 mil metros cuadrados renovados para el disfrute de todos los manizaleños. También es importante destacar su trabajo en la implementación del plan 'Manizales por la Acción Climática 2050', trazando la hoja de ruta para la protección del ambiente en la capital caldense.

Asumirá como secretario de Medio Ambiente Carlos Arturo Rojas Londoño, quien se venía desempeñando como consultor en Aguas de Manizales.

Es especialista en responsabilidad social y empresarial y tiene el propósito de continuar el trabajo con las empresas de la capital de Caldas para que sigan adoptando las políticas de desarrollo sostenible.

Agradecemos su difusión.

**Unidad de Divulgación y Prensa**  
**Alcaldía de Manizales.**